

## PROJET TRAVAUX SAS DE METZ ABANDONNÉ

Le 07 février 2023, FORCE OUVRIERE a alerté notre Ministre ainsi que notre Administration dénonçant un projet incohérent et incompréhensible de transformation du QPA de METZ en SAS.

La Direction inter-régionale de STRASBOURG vient tout juste de nous annoncer officiellement l'abandon de la réhabilitation du QPA de Metz en SAS alors que ces travaux allaient débuter dans quelques semaines.

Le DAP souhaite réorienter ce projet pour un QSL.

FORCE OUVRIERE et les personnels travaillant dans cet établissement se réjouissent de cette raisonnable décision.

FORCE OUVRIERE demande activement un groupe de travail avec les personnels et les responsables techniques pour les travaux à venir afin de déterminer les priorités et les besoins de notre établissement.

Le bureau local FO de Metz Le 1 mars 2023.